

Recuerda Mantua Día de la Rebeldía Nacional

Categoría: Mantua

Publicado: Viernes, 24 Julio 2020 17:50

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 719

En ceremonia patriótica los mantuanos recordaron en la Unidad Silvícola Río Mantua la fecha heroica que simboliza la rebeldía de la nación cubana, en un encuentro entre obreros, campesinos e intelectuales de la localidad.

La ocasión fue apropiada para condecorar con la medalla, “Lázaro Peña” de Primer Grado, al trabajador forestal Pablo Pimienta. Además reconocieron a trabajadores y entidades locales por los resultados productivos durante el primer semestre del año en curso.



Para los cubanos el 26 de julio significa la ruptura de una generación con un régimen tiránico y la búsqueda de una alternativa libertaria que hubo de conquistarse, a la usanza de Maceo, con el filo del machete.